

Neues internationales Team

Im vergangenen Mai hielten wir die 12. Versammlung der Priesterbruderschaft Iesus Caritas in Victoria, Buenos Aires, Argentinien ab. 36 Delegierte nahmen teil, darunter nationale und kontinentale Vertreter sowie das scheidende internationale Team. Zur gleichen Zeit fand in Rom das Konklave statt, bei dem Robert Prevost, Papst Leo XIV., gewählt wurde.

Bei unserem Treffen hatten wir auch die Aufgabe, den neuen internationalen Verantwortlichen zu wählen. Wir identifizierten Carlos Roberto do Santos aus Brasilien, der seit 2022 als Verantwortlicher der Panamerikanischen Bruderschaft fungierte, als den am besten geeigneten Kandidaten für diese Aufgabe. Als mehrere Brüder Carlos Roberto nominierten, stellte er sich der Versammlung großzügig für alle erforderlichen Aufgaben zur Verfügung. Von dem Moment an, als er gewählt wurde, und im Dialog mit den bisherigen Leitern, die an unserem Treffen teilnahmen, begannen wir, Mitglieder in Betracht zu ziehen, die ihn im internationalen Team begleiten könnten.



Er bat Mark Mertes aus den USA, als Schatzmeister zu fungieren und die Kasse der Internationalen Bruderschaft zu beaufsichtigen, wie er es zuvor getan hatte, als Aurelio internationaler Verantwortlicher war. Er wurde außerdem gebeten, einige Kriterien für die Verwendung der Ressourcen der Bruderschaft vorzuschlagen. Boris Schlüssel, aus der Schweiz und Kontinentaldirektor für Europa, wird für die Koordinierung der Kommunikation mit diesem Kontinent verantwortlich sein, persönliche Aktivitäten bei der Bank durchführen, bei der das Konto der Bruderschaft geführt wird, und Carlos Roberto bei den Schritten unterstützen, die beim Heiligen Stuhl zur Genehmigung der genehmigten Statuten durchgeführt werden müssen.

Yves de Mallmann, ein Bruder aus Frankreich, wird für die Organisation und Sicherung der Archive der Bruderschaft in Paris verantwortlich sein. Louis

Edmound Esseyi a Gnam, verantwortlich für Kamerun und das Kontinentalbüro Afrika, wird für die Kommunikation mit den Brüdern auf diesem Kontinent zuständig sein. Éric Lozada wurde gebeten, als Kontaktperson für die Bruderschaften in Asien zu fungieren, wobei sowohl die geografische als auch die kulturelle Distanz zu berücksichtigen ist. Carlos Roberto meinerseits hat mich gebeten, als allgemeiner Assistent des Teams und als Sekretär für Sitzungen zu fungieren, jedes virtuelle Treffen zu protokollieren und ihn insbesondere bei den Aktivitäten in ganz Amerika zu unterstützen.

Wir hoffen, den Bedarf decken und mit unserer Präsenz zum Leben der Bruderschaft in allen Ländern beitragen zu können, insbesondere im Hinblick auf die Entstehung oder das Wachstum neuer Bruderschaften in kleinen Anfängen.



Roberto (Tino) FERRARI

Argentinien